

HOY VENCE REGISTRO DE PRECANDIDATOS

Comienza la lucha interna en Morena por alcaldías

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

La batalla al interior de Morena por las alcaldías comenzó formalmente.

Los diputados locales Eduardo Santillán y Valentina Batres ya se inscribieron ante la Comisión Nacional de Elecciones de su partido para buscar la candidatura por Álvaro Obregón, la misma demarcación que quiere gobernar la diputada federal Lorena Villavicencio.

En tanto, los legisladores locales Carlos Castillo, Leticia Varela y Ricardo Fuentes harán lo propio hoy, pero para intentar ser alcaldes de Coyoacán.

Hoy es la fecha límite que estableció la Comisión Nacional de Morena para registrar candidaturas.

También se registraron ante el CEN de ese partido el diputado Rigoberto Salgado, quien aspira a la candidatura para la alcaldía de

Tláhuac, donde fue delegado de 2015 a 2018.

La diputada local Gabriela Osorio se registró como aspirante a la candidatura de la alcaldía de Tlalpan.

La Comisión Nacional de Elecciones de Morena dio a conocer que revisará y calificará los perfiles y, entre el 14 de febrero y el 8 de marzo, dará a conocer la lista con los nombres de los aspirantes que cumplen con los requisitos para ser precandidatos.

En la siguiente fase "los aspirantes se someterán a una encuesta realizada por la Comisión Nacional de Encuestas para determinar el candidato idóneo y mejor posicionado para representar a Morena en la candidatura correspondiente".

El resultado de la encuesta "tendrá un carácter inapelable en términos de lo dispuesto por el artículo 44º, letra s, del Estatuto de Morena.





Foto: Archivo

Valentina Batres,
diputada local.



Foto: Archivo

Eduardo Santillán,
diputado local.



Foto: Especial

Lorena Villavicencio,
diputada federal.



Foto: Especial

Carlos Castillo,
diputado local.



Foto: Archivo

Leticia Varela, dipu-
tada local.



Foto: Archivo

Ricardo Fuentes,
diputado local.

